



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0104/2014		Datum:	19.09.2014			
Verfasser:	05-FBG-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
02.10.2014	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:	Anfrage der FBG-Ratsfraktion -Sauberkeit in der Stadt-						

Die FBG-Ratsfraktion fragt die Verwaltung:

Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, die Sauberkeit in unserer Stadt zu erhöhen?

Die Straßen und Plätze sind gerade in den letzten Monaten immer wieder durch übervolle Müllbehälter und verdreckte Flächen unschön aufgefallen.

Gerade bei Festen und Aktionen reichen die vorhandenen Müllbehälter in ihrer Dimension und Leerungszyklen nicht aus.

Als Touristenstadt hinterlässt der Anblick von Müllbergen neben und unter den Müllbehältern einen schlechten Eindruck.

Weiterhin ist es den Bürgern aufgefallen, dass die allgemeine Sauberkeit der Straßen zu wünschen übrig lässt.

Ob das den veränderten Gewohnheiten der Bevölkerung oder Gästen geschuldet ist, oder auf einen geringeren Einsatz von Reinigungskräften, lässt sich aus unserer Sicht nicht erklären. Wenn wir unsere Stadt in guter Erinnerung bei unseren Gästen erhalten wollen muss aus Sicht der FBG reagiert werden.